

COMPETICIONES

El público vuelve a la ACB: 1.500 espectadores desde este martes

El ministro de Cultura y Deporte, José Manuel Rodríguez Uribes, anuncia que “mañana va a volver el público a la ACB”. Los aficionados también estarán presentes en la Fonteta, con motivo del Eurobasket.

Palco23
17 may 2021 - 16:00



El público regresa a la Liga Endesa. El ministro de Cultura y Deporte, José Manuel Rodríguez Uribes, ha sido el encargado de confirmar que “mañana va a volver el público a la Liga ACB” de baloncesto, en el acto de presentación de la selección española femenina de baloncesto celebrado en la sede de Endesa.

A partir del martes, los partidos de Liga Endesa que se jueguen en comunidades autónomas en fase 1 abrirán sus puertas a los aficionados, aunque con limitaciones. Podrá haber un máximo de un 25% de público en los pabellones, con un máximo de 1.500 espectadores.

En principio se barajaba la idea del regreso de los aficionados de cara a los *play off*, aunque finalmente se ha decidido adelantarlo para que coincida con las dos últimas jornadas de la liga regular, a modo de prueba y como paso previo a que todos los

pabellones cuenten con espectadores en la lucha por el título.

“Mañana va a volver el público a la ACB y en el Eurobasket vosotras lo vais a tener en La Fonteta”, ha asegurado el ministro en alusión a las jugadoras internacionales españolas.

El público será protagonista en la Liga ACB y en el Eurobasket femenino de Valencia

En el Eurobasket, que se celebrará en La Fonteta (Valencia) del 17 al 27 de junio, está previsto que se permita la presencia de 3.000 aficionados en las gradas.

La semana pasada, el ministro de Cultura y Deportes y la ministra de Sanidad, Carolina Darias, anunciaron que volvía el público a LaLiga y a la ACB, aunque sólo en aquellas instalaciones que se encuentren en comunidades autónomas dentro de la fase 1. “Los partidos del Villarreal, Valencia, Elche y Castellón podrán celebrarse con público”, detallaron, sin concretar las medidas respecto a la ACB.